



## Diputados discuten reforma energética

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- Inició la discusión de la reforma energética en la **Cámara de Diputados**, que busca que Pemex y CFE sean nuevamente empresas públicas, además busca garantizar el esquema 54-46, es decir, que el Estado genere 54 por ciento de energía eléctrica y los privados 46 por ciento. ¿Cómo se espera que sea la discusión de esta reforma? **Ricardo Monreal** lo explica: "Adelanto que va a ser una sesión más ríspida, porque hay la ideología también interpuesta y hay posiciones encontradas sobre el fin de la transferencia energética, sobre el fin de la producción de energía, sobre el uso de tecnologías en materia de exploración, de explotación y de producción de energía, el uso de energías limpias".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vHRS09NAF0o53XiW?e=rP94ef](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vHRS09NAF0o53XiW?e=rP94ef)